さあ来る

MMさぁ来るタイムズ



発行日:2014年5月29日 発行人: MMさぁ来る事務局

【ごあいさつ】

はじめまして!**パソコン家庭教師『まごのて、まごころ、さぁ来る!**』略して『MM さぁ来る!』の事務局代表の糸井晶一と申します。

日頃は『MMさぁ来る!』サービスをご利用いただきまして誠にありがとうございます。 会員の皆様への情報発信として会員誌を発刊させていただくことにいたしました。年間 に数回ですが楽しい情報をお届けできればと思います。

さて、今までに無い新しいサービスとして昨年より東京都内でスタートいたしました 『**大学生によるパソコン家庭教師**』ですが如何でしょうか?

お蔭様で徐々にマスコミなどでも取り上げていただいておりますが、まだまだ多くの方がご存じない状況であると思っています。第1回ですのでどうしてこの様なサービスをはじめたのかをお話させていただきます。



事務局代表 糸井 晶一自称『悪乗りオヤジ』



弊社がございます武蔵野市は住みたい町、No1の**吉祥寺**が近くにある 大変に住みやすい環境の町です。平日の昼間に吉祥寺を歩いていますと シニアの女性の皆様が中心にお買い物などを楽しんでおられます。美味 しいメンチカツや最中、羊羹など昔から有名なお店がにぎわっています。 ところが夕方の6時を過ぎますと一気に大学生や若者があふれ若者の町に 豹変する、、、ちょっと変わった街だとも思っています。

同じ素敵な街を共有しながらあまり**シニアと大学生のつながり**が無いなぁ ~と少し残念に感じておりました。

新聞記事で**東京都の少子高齢化**の大きな課題を目にしました。東京オリンピックの 2020年には65才以上の一人暮らしが84万人になるそうです。1980年は10万人でした ので、40年間で約8倍に膨れ上がります。

私も他人事ではありません。自ら**自立していかなくては**、と思ってしまいます。

パソコンやタブレットなどのスキルはそのためには重要です。日常生活のお買い物 や様々な情報もインターネットですぐ確認し実行できます。

パソコン教室で学習という手段もありますが、どちらかというと若い生徒さん向きで、繰り返しわかるまで学習したいという方にはあまり向いていません。一人のインストラクターが5名以上担当しますのでなかなか質問もしづらいようです。



マンツーマンで効率よく学習 インターネットで自己実現!



『MMさぁ来る』運営会社



アイ・ツー・アール株式会社。

i 2 R Corporation

f

0800-123-0556

そこで、大学生によるパソコンの家庭教師というサービスができないかと 大学生の娘と一緒に毎日のように意見を交わし、考えてまいりました。 一昨年には娘(当時大学3年)と**アイ・ツー・アール株式会社**を設立、最初 のサービスとして昨年より『**MMさぁ来る**』をはじめるに到りました。 お蔭様で本年2月には東京都より新しいサービスとして『**経営革新計画**』 の承認を頂戴することもできました。

現在、都内で41大学、**150名以上の大学生がインストラクターとして 登録**してくれています。懇談すると彼らも口々にやりがいのあるサービス と言ってくれています。

最近の若い子はおとなしいとよく言われますが、情報や行動力はすごいと思います。彼らも地域の方とのつながりを求めています。まだ、はじめたばかりのサービスで到らない点もあろうかと思いますが、今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。

輝いているインストラクターさんご紹介



毎回、輝いているインストラクターさんを1名ご紹介いたします。 第1回は玉川大学4年生の**杉浦里菜**さんです。実は彼女のお家はバスケット 一家でおじい様、お母様もバスケットの選手で弟さんは現在大学生ですが 日本のトップクラスの選手と期待されている凄いご家族です。里菜さんも これから実業団でご活躍されるそうです。

行動力抜群で現在、世田谷、杉並、練馬などを中心に毎月4-5名の生徒様を 担当して活躍しています

1.大学では何を学んでいますか?

心理学を専攻しています。また、政治を勉強するゼミに所属していて社会保障を中心に勉強しています。

2.サークル、特技、趣味は?

体育会バスケ部に入っています。特技はバスケットボール、趣味は美味しいものを食べに行くこと、読書です

3.好きな事は何ですか?

人と話すこと、楽しいことを企画してみんなが笑顔になって楽しむことが好きです。

4.好きな食べ物は何ですか?

韓国料理が好きです。また、かまぼこと梅干しが好きで、梅干しは毎年自分で漬けています。

5.あなたの夢は?

自立した女性になること。常に自分のやりたいことに挑戦していきたいです。

6.パソコン、インターネットで得意なことは?

写真を編集することです

7、パソコン家庭教師をやっていかがですか?

初めてレッスンをするとき、とても緊張して眠れなかったのを覚えています。私は離れたところに祖父が住んでいますが、滅多に会うことがなく、身近でご年配の方と関わることがなかったので不安でしたが今は毎日がとても楽しいです。自分のできる限りを出し切って教えさせてもらってますが、まだまだ未熟なところがたくさんあって迷惑をかけてしまっていると思いますが、お客様が優しくしてくださるので、レッスンはほのぼのした雰囲気で行われることが多いです。お客様には、私がパソコンを教える以上のことをたくさん教えて頂いています。インストラクターをするようになってから人生の幅が広がったなと感じます。本当に毎日が楽しいです。

MMさぁ来るの交流サイト開設しました!



『悪乗りオヤジとムスメのパソコンっていいね』

https://www.facebook.com/warunori082

『いいね!』よろしくお願いいたします

『MMさあ来る』の交流サイトをFacebookに5月29日より開設いたしました。

タイトルは『悪乗りオヤジとムスメのパソコンっていいね!』です。これはパソコンに関しての情報交流を事務局から発信して会員の皆様やインストラクター、一般の方々とシェアしてしてゆくサイトです。パソコン、タブレット、スマートフォンなど面白いサイトや参考になるサイトのご紹介をどんどん掲載してゆきたいと思います。特に動画の『悪乗りオヤジとムスメのパソコンっていいね!』は毎回、5分程度で悪乗りオヤジとムスメがパソコンの楽しいサイトや便利な情報を日常的な親子のやり取りで『ゆる~く』ご紹介をしていきます。皆様からの投稿情報もお待ちしています

第1回『なぜパソコン家庭教師をはじめたのか』

第2回 『Google 写真アプリ』

第3回 『フォトブック TOLOT』

毎回、楽しい情報を どんどんお届けします

